Quelles sont les points forts ?

« Alors les points forts sont l'euphorie et la motivation des élèves et du professeur. Le travail est concret et réel. Et que notre classe est renommée et que nous sommes un exemple pour la section. »

Et les points à améliorer pour la suite?
« Par contre les points à améliorer sont l'organisation pour l'obtention du matériel l'organisation aussi avec les autres sections et maintenant il va aussi falloir trouver une nouvelle destination à cause du Brexit en Angleterre. »